
私達のコロナ体験記 意外な発展 

  

              2020年 6月 7日 太田隆次 藤本勇 野口幹夫 

 

今回のコロナ騒ぎマイナスばかりでない意外な福をももたらしています。 

Skypeでつながる喜びをくれたのもこのコロナがあってのことでした。 

この欄で太田が Skype の活用を推奨して、それにすぐ藤本が反応して、その夜

太田・藤本 Skype会談を呼びかけたのです。その夜は成功しなかったのですが、

その間に野口も準備しました。 

 

そして意外と早く 6月 7 日の朝に 3人の Skype歓談が成功しました。 

それぞれの感想文です。 

 

太田隆次 

「今朝は朝早くから失礼いたしました。 

図らずも早朝の３人が引きこもる？部屋の様子が垣間見えて、肝心の顔より本

棚や調度品に目が行きました。 

藤本勇さんも血色、声量共に申し分なく７０年の差も一瞬で吹っ飛びました。

メールや年賀状などの及びもつかぬことですね。 

 

藤本勇 

「７０年も会ってないような感じでなかったね。 

１年 G組には多士済々のメンバーがいました。 

隣には村尾君もいたのでいつもガヤガヤ賑やかだった。 

一人でも多くスカイプに馴染んでくれるように願うばかりです。」 

 

野口幹夫 

「10年前にアメリカ在住の孫たちとの間で Skype をしたのですが。その折は専

用の小型カメラとマイクロフォンを使いました。今度は何もいらないでパット

お二人の顔が出て驚きました。 

自分の部屋が一挙に宇宙にひろがったような感動に浸れました。」 

 



Windows10の PCをお使いの方は、参加手続きは、割合簡単です。そしてすべ

て無料です。 

 

高津 5 期の HP をご覧の皆様の多くの方に Skype に参加していただけけるよ

う、太田さんがやさしい手順書を書いてくれるそうです。 

 

 


